

Choses vues

Boulevard Triomphal, Cocotiers : des voiries urbaines en dégradation

COE
Libreville/Gabon

L'IMAGE contraste avec la majesté qu'affiche le boulevard Triomphal Omar Bongo de Libreville. Aux abords de la maison Georges Rawiri, siège de Gabon Télévision, un large trou, comparable à un cratère naissant, s'est formé ces derniers temps en bordure de route. Effets néfastes de l'érosion? En tout cas, le nid de poule représente un véritable danger pour les usagers de la route, surtout les chauffeurs de taxi qui ont l'habitude de se garer à ce niveau pour embarquer ou débarquer des clients. Et ce danger est accru par la présence, non loin de là, d'un canal d'évacuation d'eau. La prudence est donc nécessaire, surtout la nuit. La visibilité étant plus que réduite du fait de l'obscurité, un accident est vite arrivé.



Photo : COE

La dégradation de la chaussée ici au boulevard Triomphal et...

Il suffit d'un instant d'inattention pour se retrouver au fond du canal. A l'intérieur, on y aperçoit des tuyaux et des câbles complètement nus. Tout porte à croire que si rien n'est fait, ce trou s'agrandira

jusqu'à atteindre le milieu de la chaussée, avec le risque que celle-ci se coupe en deux parties. Ainsi, une perturbation de la circulation sur la plus belle artère de la capitale est à craindre.



Photo : COE

...à Cocotiers : un véritable danger pour les usagers.

En terme de trafic, le boulevard triomphal permet d'accéder facilement au centre-ville et à d'autres endroits assez éloignés de Libreville, grâce aux voies secondaires qui lui sont directement rattachées. Voilà

qui explique qu'il soit l'une des avenues les plus pratiquées de la ville. C'est également sur le boulevard triomphal que l'on croise les plus beaux et prestigieux bâtiments administratifs du pays, notamment

les palais du Sénat, de l'Assemblée nationale, l'immeuble du 2-Décembre abritant les bureaux du Premier ministre, etc. Les mêmes types de crevasses sont observés sur le long de la route qui conduit aux portes du quartier Cocotiers, tout à côté. Ici aussi, l'érosion a fait son effet, profitant de l'arrêt des travaux, il y a déjà un an, pour creuser davantage sur et en bordure de la route. Conséquence : un goudron qui se dégrade de jour en jour. Et il devient presque dangereux de passer à côté, au risque de subir la loi d'un morceau de goudron suspendu dans le vide. Le manque d'éclairage dans la zone n'est pas pour arranger les choses. Du coup, tous les ingrédients sont réunis pour un accident de la circulation. Les services compétents sont donc interpellés, avant que le pire n'arrive.

Religion/Conférence internationale des serviteurs de Christ du Gabon
La Ciscga s'ouvre à Mouila

R.H.A
Libreville/Gabon

"IL envoya sa parole pour sauver, guérir, délivrer et sanctifier". C'est le thème retenu pour la Conférence internationale des serviteurs de Christ du Gabon (Ciscga), organisée par l'église Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon, qui s'ouvre aujourd'hui à Mouila. Une semaine spirituelle d'échanges et de partage d'expériences entre les visiteurs et les populations de la contrée, chrétiennes ou non, qui aura, entre autres objets, de prêcher l'évangile dans son in-

tégralité, développer l'esprit de leadership chez le plus grand nombre et parler de la famille. Les organisateurs ont fixé le cap de cette rencontre lundi dernier à la faveur d'un point-presse, tenu à l'Arche de l'alliance. Occasion pour l'orateur principal, Dr Mamadou Philippe Karambiri, de revenir sur les activités au programme de cette conférence. "A travers cette thématique, nous allons essayer de déboulonner la pensée et amener les individus à comprendre la réalité de la Parole, et les amener à avoir un nouveau mode de pensée. Parce que la bible nous dit qu'un homme est égal à la somme



Photo : R.H.A

Dr Mamadou Philippe Karambiri, principal orateur de la Ciscga

de ses pensées et personne dans ce monde ne peut dépasser ses pensées. C'est ce que vos pensées sont que vous devenez dans la vie", a

relevé l'homme de Dieu. Précisant par ailleurs : "Nous commencerons par l'évangile mercredi (aujourd'hui, ndlr) et, chaque

matin, nous parlerons de l'esprit du leadership. Notamment le leadership naturel que les gens développent aujourd'hui et le caractère de leader qui manque à beaucoup en Afrique, cette capacité de mettre en exergue tout ce qu'ils ont par exemple appris durant les études. Nous allons donc mettre l'accent sur la vision potentielle que vous avez, les obstacles qui empêchent d'aller de l'avant tels que les traditions, la pensée unique, le

complexe d'infériorité ou de supériorité". Autre point à aborder : la famille. "Il s'agira de démontrer que dans la famille il n'y a pas que l'homme qui est la tête pensante, nous voulons montrer que tout homme a la femme qu'il lui faut et pour réussir, celui-ci ne doit pas la mépriser ou la mettre de côté. La femme est intuitive et son avis portera beaucoup dans la réussite et l'élévation de sa famille", a précisé le pasteur Karambiri.

Cinéma

Daniel Craig va finalement jouer James Bond une fois de plus

AFP
New-York/Etats-Unis

L'ACTEUR britannique Daniel Craig a finalement accepté de jouer dans un nouvel épisode des aventures de James Bond, l'espion britannique qu'il a déjà incarné quatre fois, après avoir indiqué publiquement ne plus être intéressé par le rôle. Sollicité par l'AFP, le studio américain Metro-Goldwyn-Mayer (MGM), qui possède les droits cinématogra-

phiques de James Bond, s'est refusé à commenter l'information publiée par le New York Times. Également sollicitée par l'AFP, la compagnie britannique Eon Productions, qui produit les films de la série, n'a pas donné suite. Eon Productions a annoncé lundi que le 25ème volet des tribulations de James Bond sortirait le 8 novembre 2019, sans rien dire de la distribution. L'arrivée de Daniel Craig dans la peau du flegmatique agent britannique a correspondu à la montée en puissance de James

Bond, qui a notamment dépassé, pour la première fois, le milliard de dollars de recettes au box-office mondial avec "Skyfall", sorti en 2012. L'épisode suivant, "Spectre" (2015), n'a pas fait aussi bien mais rapporté tout de même 880 millions de dollars, selon le site spécialisé Box Office Mojo. Agé de 49 ans, Daniel Craig avait régulièrement laissé entendre qu'il ne souhaitait plus jouer du Walther PPK, le pistolet fétiche de James Bond. "Je préférerais briser ce verre et me tailler les

veines", avait-il déclaré avant la sortie de "Spectre" quant à la perspective de jouer 007 de nouveau, tout en précisant que c'était son sentiment du moment et pas forcément une décision définitive. "Si je faisais un autre Bond, ce serait seulement pour l'argent", avait-il ajouté dans un entretien au magazine Time Out London. Plusieurs noms avaient circulé pour prendre la relève de Daniel Craig, notamment les acteurs britanniques Tom Hiddleston et Idris Elba.

